organización que recibe la ayuda los gastos de alojamiento. Los voluntarios de SACU prestan sus servicios gratuitamente.

Ingresos medios en Canadá

Los ingresos medios de una familia canadiense (ingresos totales antes de los impuestos y otras deducciones) pasaron de \$12.716 en 1973 a \$14.485 en 1974, un incremento del 14%. Realizados los ajustes de acuerdo con el índice de precios al consumidor, el aumento es de un 3%. Las provincias de los Llanos (Alberta, Saskatchewan y Manitoba) reflejaron el mayor incremento por familia que pasó de \$11.760 a \$14.401.

Los ingresos medios de personas solteras aumentaron en un 18%, de \$5.149 en 1973 a \$6.049 en 1974. Al igual que en las familias, el mayor incremento se registró en las provincias de los Llanos.

Considerados individualmente, los ingresos medios aumentaron en un 14%, pasando de \$6.416 en 1973 a \$7.304 en 1974. Los hombres recibieron ingresos medios de \$9.563 en 1974, mientras las mujeres recibieron solamente \$4.222. Estas cifras excluyen las personas sin ingresos y los niños menores de 14 años de edad.

Estas estimaciones preliminares se prepararon a base de datos recogidos en una encuesta de 15.000 familias realizada en la primavera de 1975. En ella se excluyen las familias de los Territorios del Noroeste y del Yukón, las reservas de indios y las personas alojadas en instituciones y están sujetas a revisión y a los errores normales de las encuestas de muestreo.

Vinculos culturales con Bélgica

El Ministro de Asuntos Exteriores Allan J. MacEachen anunció recientemente que la Comisión Mixta se reuniría en la Ciudad de Quebec los días 8 y 9 de diciembre dentro del marco del acuerdo cultural entre Canada y Bélgica concluído en 1967.

En las conversaciones llevadas a cabo entre el Gobierno Federal y el Gobierno de Quebec, se acordó de conformidad con el Gobierno belga que la Comisión Mixta adoptaría una resolución
en su primera reunión con vistas a
crear una Subcomisión Bélgica/Quebec
que permitiría la participación plena
del gobierno de Quebec en la puesta en
ejecución del acuerdo.

La reunión de la Comisión y la creación de la Subcomisión fomentarán el crecimiento y la variedad de vínculos que han unido tradicionalmente a Canadá y Bélgica en la esfera cultural.

Los intercambios culturales, incrementados notablemente desde la conclusión del acuerdo Canadá/Bélgica en 1967, se han realizado a nivel académico (becas, intercambio de profesores de universidad) y artístico (exposiciones de artistas belgas y canadienses), así como en el campo de las representaciones: giras de la Orquesta Sinfónica de Toronto, Teatro del Nuevo Mundo y Teatro Nacional de Bélgica. También hay que citar la inauguración, en 1974, del Centro Cultural e Informativo de Canadá en Bruselas, programas de intercambio juvenil, regalos de libros y el premio literario Bélgica/Canadá.

Visitas académicas 1975-76

La Oficina Canadiense para Educación Internacional ha publicado por segundo año consecutivo la lista de los profesores, investigadores y estudiantes de doctorado extranjeros que visitarán universidades, colegios, colegios comunitarios y ministerios gubernamentales canadienses durante el presente año académico.

Han proporcionado información 36 instituciones docentes y siete agencias patrocinadoras. La lista consta este año de unos 660 académicos: 568 en la sección de habla inglesa, 70 en la sección de habla francesa y 22 en la sec-